



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

SAINT-DENIS SE JOINT À RIVIÈRE-OUELLE ET SAINT-PACÔME POUR LE PARTAGE DE RESSOURCES

Saint-Denis, le 7 février 2024 – Faisant face à la pénurie de main-d'œuvre spécialisée comme bien d'autres municipalités, la municipalité de Saint-Denis De La Bouteillerie se joint aux municipalités de Saint-Pacôme et Rivière-Ouelle dans leur projet de partage de ressources.

Les élu.es des trois conseils voient ce nouveau modèle très positivement car il assure un service de qualité au citoyen tout en conservant une certaine stabilité du personnel.

Les trois entités se partageront une seule et même directrice générale, soit Madame Nathalie Dubé, actuellement directrice générale greffière-trésorière de la municipalité de Saint-Pacôme et Rivière-Ouelle. Cette dernière accueille ce nouveau défi avec enthousiasme.

Demandes au MAMH et prochaines étapes

Afin de joindre la municipalité de Saint-Denis De La Bouteillerie, les trois conseils ont adopté en début de semaine les résolutions autorisant la municipalité de Rivière-Ouelle à déposer une demande de modification aux demandes de soutien à la coopération intermunicipale du fonds régions et ruralité – volet 4 au ministère des Affaires municipales et de l'Habitation qui ont été acceptées en octobre dernier pour partager avec la municipalité de Saint-Denis l'aide financière que les deux premières municipalités ont obtenu.

Lorsque ces demandes de modifications auront été approuvées, cela permettra au directeur général adjoint, M. François Pelletier ainsi qu'à la directrice des opérations, Madame Nancy Chassé, de pouvoir travailler pour les trois municipalités concernées en équipe avec Madame Dubé.

L'affichage d'un poste pour un.e troisième adjoint.e sera publié dans les prochaines semaines afin de compléter l'équipe de direction.

Madame Nicole Généreux, mairesse de Saint-Denis De La Bouteillerie espérait ce moment depuis quelques temps déjà.

« Nous sommes très fiers que les municipalités de Rivière-Ouelle et Saint-Pacôme aient accepté que nous nous joignons à leur nouveau modèle, cette solution sera gagnante pour nos citoyennes et citoyens. »

Ce partenariat constitue une étape pour mieux desservir nos citoyens. Nos trois municipalités sont toujours partie prenante de l'étude de regroupement des sept municipalités en cours.

- 30 -

Contacts :

Nicole Généreux, mairesse de Saint-Denis

Louis-Georges Simard, maire de Rivière-Ouelle

Louise Chamberland, mairesse de Saint-Pacôme